Familie



GYMNASTIK FÜR SENIOREN

Das Seniorenbüro der Stadt Graz lädt zur "Gymnastik im Park" an der Wetterstation im Stadtpark, heute, 9 Uhr, Infos: Tel. 872-6393

Ein magischer Start in den Märchensommer

Für junge Hexen und Zauberer: Das Stück ..Hex Mex" läuft nun im Hof des Priesterseminars.

,Magie und Glück" das sind die beiden Zauberworte des diesjährigen Märchensommers im Priesterseminar: Mit "Hex Mex" geht bis 16. August wieder ein märchenhaftes Musiktheater für Kinder von 4 bis 12 Jahren über die Bühne

Hexenmeister und Zauberinnen aus dem Publikum, die beim Startschuss am vergangenen Wochenende mit dabei waren, haben schon eifrig mitgehext, mitgesungen und mitgelacht. "Groß und Klein waren begeistert und haben fleißig mitgezaubert. Die Premiere war ein voller Erfolg - trotz Schlechtwetters", sagt Intendantin und Regisseurin Nina Blum voll Stolz



Die ersten kleinen und großen Premiere: Die großen und kleinen Zuseher von "Hex Mex" wurden



Hinter den Kulissen: Michaela Riedl-Schlosser, die Kernölamazonen, Nina Blum, Adriana Zartl (v. l.)



"Auf der Suche nach dem Glück" lautet das Motto des diesjährigen Märchens



Beim Gewinnspiel mitmachen, gratis in eine fantastische Märchenwelt eintauchen.

"Glück suchen" – und gewinnen

Für alle großen und kleinen Märchenliebhaber, die das zauberhafte Musiktheater noch nicht gesehen haben oder nicht genug davon bekommen können, verlost die WOCHE 10 x 2 Karten (für je einen Erwachsenen und ein Kind) für die Aufführung am 2.8. Einfach eine E-Mail mit Namen, Telefonnummer und Betreff "Märchen" an graz@woche.at senden, vielleicht gewinnen. Käuflich können Tickets bei Öticket sowie im Zentralkartenbüro erworben werden. Nähere Infos und Restkarten sind unter 0664/55 88 444 und info@ nmer.at erhältlich.

Kinderfreundliche Cafés gesucht

Was wünschen sich Familien von Lokalen? Schreiben Sie uns!

wünschen, damit Sie sich dort mit dass Familien willkommen sind" Lokale in Graz sind für Familie freundlichen Services, der Aus-56 31157

Die WOCHE und Vizebürgermeisterin Martina Schröck wollen Schreiben Sie uns! mehr Bewusstsein für die Be- Was wünschen Sie sich von kin-Familien anbieten sollten. Jene Ca- "Kinderfreundliche Cafés"

Wenn Sie als Familie eine fés, die sich hervortun, werden in "Wunschliste" aufgeben könnten: der WOCHE vorgestellt. "Im kin-Was würden Sie sich von Cafés derfreundlichen Lokal spürt man, Ihren Kinder wohlfühlen? Welche sagt Schröck. Sei es aufgrund des einladend? Und was zeichnet die- stattung oder des Angebotes an

dürfnisse von Familien in Graz derfreundlichen Cafés? Und welschaffen und suchen deshalb kin- che Lokale können sich sehen derfreundliche Cafés in der Stadt lassen? Die E-Mail-Adresse dafür sowie Anregungen, was Lokale für lautet: graz@woche.at, Kennwort:



Ruft mit der WOCHE zu Engagement für Familien auf: Martina Schröck Stadt Gra



Hilmteich mit allen Sinnen

Familien-Ausflug: den Wald erkunden

Bäume ertasten, Geräuschen lauschen: Das Institut für Frau und Familie lädt zum Gratis-Ausflug: Den Wald mit allen Sinnen erleben", 4.8., 10 Uhr, Treffpunkt Hilmteich, Anmeldung 0650/8088897.

TYMU90PPEL

150729_Maerchensomer_MC_RED_060_ WOCHE Graz Seite29

FR 31.7.



Dies & Das

SA 1.8.

Vernissage

Führung

Vortrag/

Diskussion

Musiktheater

Diskussion

Musik-E

Sport
ASKÖ Halle Styrian Open steinsches Tanzturnier (1-(0664/2663845), 14.00

SO 2.8. Theater

Party

MO 3.8.

TX/UQOPPEL

150729_Maerchensommer_MC_RED_12Z_ Falter_Seite40

STEIERMARK: PROGRAMM

Musiktheater

Kinder

Dies & Das

DI 4.8.

Musiktheater

Musik-U

MI 5.8.

Dies & Das

208

Party

DO 6.8.

Theater

Vernissage

Führung

11 ADRESSEI

Musik-U

Literatur

Kinder

FALTER 31/15

TYMUQOPPEL

150729_Maerchensommer_MC_RED_12Z_ Falter Seite41

TYMUOOPPEL





Noch bis 16. August im Priesterseminar

Für alle Fans von Märchen: >Hex Mex! (bezaubert Graz

ihrem Team eine wunderba- die Märchen lieben. re Spielstätte für ihr interak-





Eckert am Literaturschiff

In 5 Jahren starben 66 Menschen

Verkehrsunfälle:

traurigen Rekord

Liezen hält den

gen, wie eine aktuelle Todesopfer im Straßenver-VCÖ-Analyse zeigt. Die we-kehr auf. Es fällt auf, dass nigsten tödlichen Ver-kehrsunfälle gab es im Be-den Städten deutlich hözirk Murau, wo in den Jahren 2010 bis 2014 zwölf So lebt in Graz zwar fast Murau: Menschen im Straßenver- ein Viertel der steirischen kehr tödlich verunglück- Bevölkerung, der Anteilan nen fünf Jahren mit rund Liezen weist landes- und ten war in den vergange- niedriger.



den tödlich Verunglück- neun Prozent deutlich



Im Rahmen von 125 Jahren Herz-Jesu:

Grazer Kirche startet einen Fotowettbewerb

Die Herz-Jesu-Kirche in St. kus. Kreative Fotos der au-Leonhard wird in den Fokus ßergewöhnlichen Kirche,

ten (siehe Infobox).

aber auch Szenen aus dem Graz. Das 125-Jahre-Jubi- örtlichen Pfarrleben kön-

im kommenden Jahrwirft Eine fachkundige Jury, seine Schatten voraus: der namhafte Fotografen towettbewerb zu beteiligehören, ermittelt die Gegen. Das Thema des Wettwinnerfotos. Geplant ist im Kirchturm. bewerbs: Herz Jesu im Fo- unter anderem die Pro-



Hobbyfotografen sind aufgerufen, sich an einem Foder Peter Manninger antos, den Siegern winkt au-

150728_Maerchensommer_MC_RED_025_ Oesterreich Seite15

TXYUOOPPEL



Radio Soundportal

Beitragslänge: 72 Sekunden